

Tal día como hoy en 1989 se produce el hundimiento definitivo del Bahía Paraíso que había encallado el 28 de enero en una roca sumergida en el estrecho de Bismarck junto a la base estadounidense Palmer. Ante la gravedad del accidente, no quedó más opción que abandonar el buque. En primer lugar desembarcaron los turistas y personal científico, quedándose la tripulación que intentó sin éxito reflotar el buque. Las Palmas fue uno de los buques que colaboró de forma decisiva para el rescate del personal del barco. Gracias a él entre otros no hubo que lamentar víctimas. En la imagen podemos ver a nuestro querido Las Palmas junto al malogrado buque el día anterior al accidente, en las proximidades de la base argentina Almirante Brown.

